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今期のYMCAサービス・ユース事業主任とし

てYMCAとワイズメンズクラブ、ユースが連

携し

『子どもと若者の未来が輝く社会（より良い世

界をきづくこと）』を目指して、新しい時代の

一歩を踏み出します。

YMCAサービス・ユース事業主任
2024-2025年度

上杉　徹 （神戸西）

ＹMCAサービス・ユース事業通信

事業主題 新しい時代をYYYと共に 
“Ｔｈｒｏｕｇｈ Ｔｈｅ Ｐａｓｔ, Ｄａｒｋｌｙ”

１１月１１日（月）少し遅れた到着を待つ、西日本区理事、次期理事、参加者保護者、

祖父たちが待つロビーに、突然到着口から「キャー」という歓声があがりました。１

時間ほど待っていた我々は呆気にとられました。４人のユースが１台のカートを囲

んで楽し気に押しながら出てきました。出発ゲートでの送り出した際の緊張した顔

つきから１８０度変わって、素敵な笑顔と達成感に溢れた表情での帰国が良い経験

を積んできたことを物語っていました。IYC２０２４ドバイでの体験がユース一人ひ

とりの心の中に小さな種が蒔かれたことを確信しました。送り出していただいた、ク

ラブ・部において素敵な体験談の報告があるかと思います。次はAYC２０２５熊本

です、世界中から集まるユースを受け入れる役割を担ってくれるかと思います。引き

続きユースの育成・支援に励んでいきたいです。

今回、様々な形で準備をしていただいた、西日本区鵜丹谷理事、谷川トラベルコー

ディネーター、そして東日本区三田ユース委員長、利根川IYC担当のご尽力で、東日

本区も含め６名のユースが貴重な体験をしました。感謝いたします。

今後は参加者より各部・各クラブにおいて報告会が開催されます。

順次その様子も報告させていただきます。

【１１月は『ユースエンパワーメント』を体感しました。】

ドバイでのスケジュール

【IYC２０２４ドバイ】
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出発時の緊張した表情

ドバイでの交流のひと時

クロージングセレモニー直前 帰ってきたよー 楽しかったー

みんなでポーズ！！



「落書きを書いた本人も考える機会を提供できるように落書き消しをあえて素人が行っている」
これは落書き消去隊隊長岡崎久弥氏の言葉です。プロの塗装業の方が消すのではなく、市民が自ら消していることを知っ
てもらい、責めるのではなく、相手の心情も考えて包み込みながら、再び壁面に落書きをすることを防ぐ活動、それが
今回のYMCAせとうちのユースと瀬戸山陰部のワイズとの協働企画である「岡山市の中心市街地落書き消去活動に
挑戦。」でした。「無心に汗を流した」「自身の汚れた心もきれいに消すことが出来た」「今まで見えていなかったことに
気づけた」ユースもワイズもそれぞれの想いを語り合う素敵な空間が出来上がりました。
西日本区では深く理解が進んでいない「Y’ s x SDGs Youth Action 2024」ですが、参加することによって、ユース
と共に会話をしながら汗を流し、協働し、社会貢献する体験が持てました。
西日本区の各部・各クラブにおいても地域の課題をユース世代と共に考え、協働できるものを考えて行きながら、クラ
ブの活性化からユースの育成、YMCAの活動の拡がりにつながればと願います。

【Y’s x SDGs Youth Action 2024】

ユースの活動が活発になってきました。今後の「Y’ s x SDGs Youth Action」事業の企画立案も含め、次期の
AYC2025 熊本とユースの活動の支援が必要となります。今期、YMCAサービス・ユース事業献金額をお一人２，７
００円としております。今後も各部・各クラブにおいてユースの支援を行うことで、次世代育成、未来を輝かせる「ユー
スエンパワーメント」の土台作りが出来ます。ぜひ、ご協力ください。

YMCAせとうちユースアクション＆第２３回瀬戸山陰部部会

ＹＭＣＡサービス・ユース事業献金
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♬キャンプソングをみんなで♪ ♪ごはんだ、ごはんだ♬ 礼拝にて延藤好英牧師のお話 ユースからの「歌のささげもの」



地域奉仕・環境事業主任
2024-2025年度

鳥居　翠 （大阪なかのしま）

地域奉仕・環境事業通信

事業主題 『地域・環境について楽しく考える』

なんやかんやと日にちに立つのが早いもので、暑い暑いと言っていた次の日には寒い寒いと言っているこの頃です。
すみません、通信環境がつい最近整ったもので、ご紹介が一気になりますがよろしくお願いいたします。

1. 事　業　名
平安徳義会夏祭り
２.　実施年月日（又は期間）
2024年8月18日(日)
3.　実施場所
西京区大原野 養護園「平安徳義会」
4.　概要・結果

まずはめちゃくちゃ暑い盛りの時期の京都部

京都ウエストクラブさんから

西京区大原野にある養護園「平安徳義会」の夏祭りでお手伝いをさせていただきました。
ヨーヨー・スーパーボール釣りの用意と店番、子供用のお菓子の詰め合わせと飲料を提供。
京都ウエストからの出席者は中野かおる会長をはじめ14名。



1. 事　業　名
和敬学園（子供名刺交換会・地蔵盆）
２.　実施年月日（又は期間）
2024年8月24日
3.　実施場所
児童養護施設「和敬学園」内
4.　概要・結果

続きまして同じく京都部　
京都パレスクラブさん

パレスクラブのCS事業として継続実施してきた１つが児童養護施設「和敬学園」の地蔵盆支援でした。これま

では、たこ焼きやかき氷のブースを担当して、子どもたちに地蔵盆を楽しんでもらう協力をしてきました。

しかし、谷口会長が奉仕活動を「より見える活動」に変えていきたいと示されたことから、今回については、単

にたこ焼きやかき氷の作り手に終わるのではなく、〇〇さんの作ったたこ焼き、など、子どもたちに私たちメンバー

を知ってもらうことと、もう一方で私たちも子どもたちを△△ちゃんなど、一人ひとりをわかるようにしたいと考え、

当日の地蔵盆準備に先立ち、名刺交換会を行うことにしました。この名刺交換会は希望者を対象とし、希望す

る子どもからは、就きたい職業も事前にヒヤリングし、それに基づいた子どもたちの名刺を私たちで作成し、当日、

子どもたちに手渡し、パレスクラブの参加メンバーと名刺交換を行うことにしました。

なんと希望者は２８名もいて、予想を上回る参加者により、子どもたちもパレスメンバーも楽しんで名刺交換が

できました。施設の方からは、終わった後も、子どもたちが名刺を嬉しそうに見ていたり、他の子どもと交換し

たりしていると、感謝のメッセージもいただきました。（後日談として、卓球の試合観戦に参加した子供が、その

招待してくれたメンバーを覚えていてくれ、あだ名で呼んでくれたとの話もありました）

和敬学園には、ジャガイモの寄贈、京都部ボウリング大会への招待、２名の卒業生への奨学金授与がありますが、

これらがすべて子供たちにとってつながっているように感じてもらえるよう、今後とも工夫を凝らしていきたいと

考えています。

なお、今年は和敬学園が設立１００周年を迎えられ、谷口会長が式典に出席させていただき、感謝状をいただ

くことになっています。



1. 事　業　名
グローカル支援活動タイ山岳民族・ニチャさん支援コンサート
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 10月1日（火）
3.　実施場所
ルーテル大江教会礼拝堂
4.　概要・結果
来場者約30人、うちジェーンズクラブから8人
５．その他
タイ山岳民族・ニチャさんの医学部進学支援のため、LCRアメリカ復活ルーテル教会（広島クラブの立野牧師）主催の
チャリティコンサートに、クラブとして共催するとともに、メンバーも参加したもの。

お次は九州部

熊本ジェーンズクラブさんからの続報です。
いつも、連続ドラマを見ているようなご報告ありがとうございます。
皆様と一緒に活動をしているような気持で報告書拝見しております。

【参考：ニチャさんからのレポート】
みなさんこんにちは
お元気のことと思います。私もたくさんの幸せなことがありました。それは今月27日にハーブに関するテストを受けたこと
です。私の記憶力を試すのもとても楽しみでした。
薬を作るのに使われる特性や部位を覚えること、ハーブについて1週間かけて暗記しました。ハーブを覚えることで、テスト
に合格できるはず。そして28日、講義でテストの点数が発表され、今回はとてもよくできてほぼ満点でした。とても嬉しか
った。
本当に素晴らしい新しい体験ができました。私たちはグループで薬として使う新しいハーブを植えました。草の中にもハー
ブがあり、それらはとても役に立ちます。これはすごいことだと感じます。私はこれが好き。
これは、チェンライ・ラチャパット大学で学ぶ新入生を歓迎するために大学が主催する活動です。大学の上級生たちと仲
良くなるために、さまざまなコンテストやゲームが行われました。
以上が今月の私の活動でした。今月は活動や勉強でとても忙しかったのですが、ニューライフチャーチで子供たちに教え
ることと、教会に行くことを忘れませんでした。また、神様に祈ることと、寝る前に聖書を読むことも忘れていません。皆様
にも神様の祝福がありますように。本当にありがとうございます。
親愛なる皆様へ
ニチャ

日本語訳：前田香代子ワイズ

現地では8月の大雨で洪水がおきましたが、ニチャさんもピンチャノンさんもチェンライＹMCAを通して支援活動をしています。



1. 事　業　名
和歌山刑務所矯正展に模擬店を出店
２.　実施年月日（又は期間）
2024年10月5日（土）・10月6日（日）
3.　実施場所
和歌山刑務所 
4.　概要・結果

続きまして阪和部　和歌山紀の川クラブさんから

昨年に続き、和歌山刑務所矯正展に参加。3 回目です。紀の川クラブで模擬店を出店、わた菓子、雑貨（珪
素原石タオルなど）を販売しました。 
矯正展は1日６時間、２日続けて開催され、模擬店には私達のようなボランティア団体だけでなく、キッチンカー
など専門の方々も参加していました。天候にも恵まれて来場者が多く、模擬店も繁盛（綿菓子は266食販売）。 
矯正展では、家具や鞄、靴、エプロンなど、全国の刑務所の受刑者が刑務作業でつくった様々な家庭用品が即
売されるのが恒例となっています。 
また、地域の人 と々の出会いもあり、ワイズメンズクラブ、ＹＭＣＡの存在を知っていただくよい機会になったもの
と思います。 
一方、従事時間が幾分長くそれなりの根気、体力が必要でありましたが、協力して楽しみながら取り組みました。 
（当クラブ参加者数）10月5日 8 名、10月6日10名 

５．その他 
刑務所見学ツアー（30 分程度）が矯正展開催の２日間だけ実施され、普段は立ち入れない和歌山刑務所の一
部を見学できました。 
また、更生保護関係団体、他のボランティア団体などの方 と々のふれあいもありました。

1. 事　業　名
『フード・ドライブ』
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 10月12日
3.　実施場所
奈良YMCA あきしの保育園
4.　概要・結果

同じく阪和部の　奈良クラブさんより

10月例会は、4人のユースリーダーから “全リー研 “等の活動報告をお聞きしました。
パワーと多くの学びを頂きました。同時に「フード・ドライブ」を実施致しました。
10 月は、農林水産省、消費者庁、環境省共同の、「食品ロス削減月間」として啓発されています。遠藤ワイズ
/ 大阪泉北 Cからは、25．5 キロの精米の提供のお話を頂きました。子ども食堂の活動を展開されている市本
ワイズに相談した所、お米が足りなく困っているとのお話を頂きましたので、9月25日に事前にお渡し致しました。
当日は、クラブ有志が家庭で余っている食料品等を持ち寄りました。今回も、市本ワイズに集まった食料品を
寄贈し、市本さんの活動に役立てる様にお願い致しました。引き続き、年 2 回フードライブを実施し、子ども
食堂等に提供致します。



1. 事　業　名
スペシャルオリンピックス鴨川チャリティートーチウォーク
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 9 月29 日（日）
3.　実施場所
京都府立植物園 北門 ~ 京都市立御池中学校
4.　概要・結果

またまた京都部　京都キャピタルクラブさんより

【概要】
北大路橋 ~ 出雲路橋（担当区間）
スペシャルオリンピックスの冬季世界大会が 2005 年に長野において開催され、それ以後毎年開催されているトーチ
ウォーク。スペシャルオリンピックス京都では、チャリティーイベントで毎年、京都府立植物園前から京都市立御池中学
校までの距離を、トーチを引継ぎながら、様々な団体（ライオンズクラブ、ロータリークラブ、商工会議所、青年会議所、
ソロプチミスト、ガールスカウトなど）が選手をサポートしながら歩く。
【結果】
当日、参加者が総勢 300 名ほどあり、各団体が担当した区間の鴨川の東西河川敷を歩きました。京都 YMCA・ワイ
ズメンズクラブは、北大路橋 ~ 出雲路橋（担当区間）を歩き、休日だったので、鴨川を利用されている多くの方にアピー
ルできました。担当区間も、しっかりと歩き、無事に次の団体へトーチを引継ぐことができました。
参加者：藤尾（京都YMCA）、正子ダルマパーラン、田中雅博、鎌田倫子、山田隆之、西川欽一、齊藤裕典、齊藤コメッ
ト（2 人） （敬称略）

1. 事　業　名
ワイズデー
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 11月10日

京都部の秋の一大イベント
ワイズデーのご報告です

京都部主催のワイズデーが今年も開催されました。今回の事業は能登半島沖地震への復興支援のために、キッズダン
スを主体としたチャリティーイベントとなっておりました。
各クラブが様々な役割をもって取り組まれる中で、ウイングクラブは、会場の設営を担当しておりました。私は今年初め
て参加の事業ということもあり、不安もありましたが大きなトラブルが起きることもなく無事開催することができました。
私自身はワイズデーに参加するのは初めてであり、キッズダンスという演目自体も初めての経験だったのですが見るもの
がとても新鮮であり、訪れるお客様も楽しんでいらっしゃるのが伝わってきました。私たちは会場の設営がメインでしたが、
各クラブが飲食屋台、出し物、ゲームコーナーなど様々な企画が実施され充実したイベントだったと感じました。
天気が崩れるという予報もありましたが、それも全くなく、メンバー全員でクラブの垣根を越えて、とても大きな企画を
成功させることができたと感じています。新しいことに触れ見聞も深められ地域奉仕という本懐を十分にこなし他クラブ
とも深い関係を作れ、そのような事業に携われたことも本当に光栄でした。

4.　概要・結果

3.　実施場所
ロームシアター京都



1. 事　業　名
NPO 法人愛実の会いもほり体験の招待
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 11 月 7 日 ( 木 )
3.　実施場所
愛知県刈谷市 南山ハーベストクラブ農園
4.　概要・結果

秋というとイメージされるイベントのご報告は
中部　名古屋ワイズメンスクラブさんからです

愛実の会は、身体に重いハンディキャップのある方々が通う生活介護事業所です。長年に渡り名古屋ワイズメンズクラブ
は愛実の会との交流を深めてまいりましたが、今回初めて、南山ハーベストクラブの協力を得て、いもほり体験を CS 事
業として実施しました。当日は、秋晴れで絶好のいもほり体験日和となり、愛実の会からは、障がいメンバー 8 名に職
員 9 名の計 17 名が来られ、名古屋ワイズからは 6 名、南山ハーベスト 3 名、ボランティア 2 名の合計 28 名の参加
となりました。メンバーの方は肢体不自由があることから、畝の間をならしてスペースを作り、ブルーシートを敷いて横に
なれるよう事前準備をしました。職員さんが 1 対 1 で身体を支えないと座位を保つことができず、ワイズメンバーと 3 
人一組でおいもほりのチャレンジが始まりました。畑で土に触る、中からお芋が出てくる、出てきたおいものツルを引っ張
り上げ大喜び、実りの秋を肌で感じ、今回の体験はお互いにとって実りのある貴重な体験となりました。

京都部　ウイングクラブさんから

11 月 23 日は毎年恒例の衣笠カトリック教会のバザーに白百合会とともに参加させていただきました。今回も天気が不安
定という予報が出ており、無事開催できるか不安がありましたが、幸いにも天気には恵まれ無事開催することができました。
例年同様たくさんのお客様が来場されており活気のあるイベントとなっていたと思います。
また私自身も今期が初めての地域奉仕事業委員長であり、ウイングクラブとも関係が深い白百合会のスタッフや利用者の
皆様と多くのお話をさせていただく大切な機会ともなりました。
ご自分で作られたお菓子やグッズを販売され、それらが売れたときに、見せられる笑顔を見るとこの事業をさせていただい
てよかったと改めて実感できます。
残念なことに今年は毎年恒例のクリスマス会が、実施できないと報告いただていただけに、それを補って余りある活気に
満ちたイベントにできたと思っております。メンバーの積極的な販売活動のおかげで当初予定したよりも多くの支援を白百
合会にお渡しすることができました。

1. 事　業　名
リ・ブラン　京都バザー
２.　実施年月日（又は期間）
2024 年 11月23日

4.　概要・結果

3.　実施場所
衣笠カトリック教会

たくさんのご報告ありがとうございます。
みなさまのキラキラした笑顔とすてきなご報告で西日本旅行をしている感じです。
まだ、私が旅をしていない地域のクラブのお写真お待ちいたしております



ＥＭＣ事業主任
2024-2025年度

清水　真一 （大阪茨木）

EMC事業通信

事業主題
『ワイズメンズクラブの認知・理解・共感・参画を100%促進』

【10月の活動報告】

（１）　EMCシンポジウム

①六甲部EMCシンポジウム
11月2日（土）に昨年に引き続き、六甲部部会の前に開催されました。六甲部のワイズメンで新入会員増
強のための意見を出し合う、新入会員が拡大しているクラブの成功談の披露などありました。六甲部で
はまだ入会式がありませんでしたので、後期に向けて新入会員獲得活動に大いに期待しています。

今期が始まって5か月。11月末までの入会者目標数は、12.5名 ×5か月で62.5名です。
11月に入り、新入会員の異動報告書がパタっと止まっています。現状、目標に対しておよそ10名ほど
マイナスです。12月年内までに150目標の半分75名まで引き続きよろしくお願いいたします。



（２）　入会式
①京都エイブルクラブ
　11月19日（火）に、昨年13名が入会し、メンバーが倍増した勢いのある京都エイブルクラブの役員会で入会式    
　が執り行われました。その場に立ち会うことが出来ました。役員会という場でもあったせいか、ベテラン、中堅、
　若手のメンバーが集うアットホームな雰囲気の中で行われました。今年の新入会員拡大活動への意気込みを
　強く感じました。

②和歌山クラブ
　11月21日（木）に和歌山YMCAで和歌山クラブの入会式が執り行われました。新入会員の方は、中小企業診断
　士、税理士、社会保険労務士、行政書士の資格を持つ会計事務所経営の方でした。若い頼もしいメンバーが誕
　生しました。
　例会では、ワイズ歴60年の神谷ワイズの和歌山クラブの歴史のついてのお話とご自身が所有されていたワイズ
　の記念品を観ることが出来ました。ワイズの歴史そのものを学ぶ機会でもありました。

③京都ウエストクラブ
　11月28日（木）ホテルモントレ京都での京都ウエストワイズメンズクラブのEMC例会に参加しました。
　二名の入会式があり、西日本区EMC事業主任として参列させて頂きました。
　入会式だけ、例会会場を移動し、ホテル内にある教会で執り行われました。
　7月から西日本区EMC事業主任として、いくつもの入会式に参加しましたが、教会での入会式は初めてでした。
　新入会員さん二名にとって、そして私自身にとっても思い出に残る入会式になったと思います。
　例会では、10人ほどのゲストに向けたクラブメンバーからのワイズメンズクラブについての意義や活動について
　の説明やパネルディスカッションがあり、改めてワイズメンズクラブについての学びの時間なりました。



（３）クラブ訪問
EMCへの意識向上のために、入会式のあるなしにかかわらず、各クラブへ訪問しています。訪問した
際には、クラブの現状のヒアリングや、メンバーが増えているクラブの取組の紹介など行っています。

①京都ウェルクラブ
　11月4日（月・祝）にデイリー信楽カントリー俱楽部で京都ウェルクラブ主催のゴルフコンペに参加しました。
　動物愛護のCSチャリティーゴルフコンペでしたが、ゲストを多く招待するなど新入会員拡大に繋がる内容で
　もありました。ゲストにゴルフコンペを名目に、ワイズメンズクラブを知ってもらう機会になりました。

②大阪クラブ・大阪土佐堀クラブ合同例会
　11月12日（火）に大阪YMCAで開催された大阪クラブと大阪土佐堀クラブの合同例会に参加してきまし
　た。大阪クラブではゲストを数名招待していて、大阪土佐堀クラブではDBCを予定している千葉のワイズメ
　ンズクラブのメンバーがビジターとして参加されていました。両クラブとも、やはり多くの参加者の例会は　
　楽しいと改めて認識出来る機会になりました。

③京都トップスクラブ
　11月13日（水）にウェンスティン都ホテル京都での京都トップスクラブのEMC例会に参加しました。多くのゲ
　ストが参加され、盛大な例会でした。スピーカーゲストの「今さら聞けない大人のマナー」と題した内容もメン
　バー、ゲストにとってとても有意義なお話でした。更なる新入会員増強に期待出来る例会になりました。



（４）新入会員の異動報告書

11月28日現在当方で把握している新入会員（転入、担当主事分除く）のリストです。
54名の入会者の会員異動報告書が当方に届いております。冒頭に述べました目標数62.5名に8.5名未達という状況です。来月
末時点での目標数は、75名です。1年間の半期を迎える月間です。まだ入会式が行われていない部やクラブもあります。ワイズメン
ズクラブ活動を永続的に続けるためには新入会員の拡大は必須です。引き続き、新入会員の増強活動をお願い致します。

③名古屋YMCAチャリティーゴルフコンペ
　11月21日（木）に鈴鹿カンツリークラブで名古屋YMCA主催のチャリティーゴ
　ルフコンペに参加しました。
　びわこ部、京都部、大阪YMCAなど関西からも参加があり、総勢100名ほどの
　大きなゴルフコンペでした。



（５）その他

①会員異動報告書ご提出のお願い

ご入会やご退会がありましたら、会員異動報告書を
①西日本区事務所②EMC事業主任③EMC事業主査④部長
までメールでご送信お願い致します。書式フォーマットは、下記よりダウンロード出来ます。

http://www.ys-west.or.jp/archives/data_format/013.pdf

②EMC事業主任実施報告書ご提出のお願い

EMCに関する事業を開催されたクラブでは、EMC事業実施報告書を
①西日本理事②EMC事業主任③EMC事業主査④部長へメールでご送信下さい。
西日本区大会での表彰に大きく関わってきます。下記よりダウンロード出来ます。

http://www.ys-west.or.jp/archives/data_format/304.pdf

今期 3回目のEMC集計表です。10月・11月分をお願い致します。
フォーマットは今期より変更しています。下記よりダウンロード出来ます

http://www.ys-west.or.jp/archives/todoke_youshi.php

②EMC集計表のご提出のお願い



国際･交流事業主任
2024-2025年度

山田 滋己 （神戸ポート）

国際･交流事業通信

事業主題 『プラス1でさらなる交流促進を！』

今期5カ月が経過､9月から始まった部会も8部が終了し12月に入りました｡多くの交流活動に取り組んで

頂き感謝申し上げます｡今後も引続き『プラス1』交流促進に挑戦して頂けましたら幸いです｡

【今期の主な活動計画 ( 再掲 )】

  以下の 7項目をあげました｡何度かにわたり､個別に触れて参ります｡

(1) 各クラブ､各部のプラス1交流をバックアップする｡

(2) 西日本区のプラス1交流 (バイクツーリングによる交流 )を各クラブ､各部と連携して実施する｡

(3)アジア太平洋地域大会2025開催 ( 西日本区 )に向けた調整・サポートを行う

　　(2025/8/1( 金 )-3( 日 ) 熊本城ホール他 )｡

(4)STEP(Short Term Youth Exchange Program)､iGO(Internship 4 Global Outreach) 事業実施への

アプローチ・参加を奨励する｡

(5)IBC/DBC新規締結の推進､兄弟クラブ間での活発な交流を促す｡

(6) 周年記念例会､部会､区大会､アジア太平洋地域大会､国際大会等への積極的な参加を呼びかける｡

(7) 献金目標を達成できるよう､BF/EF の目的の浸透と理解を図る

⇩



【(1)各クラブ､各部のプラス1交流をバックアップ : 各クラブ､各部からの交流機会の情報】

2024/11 ～ 2025/ 2は冬季につきお休みです｡2025/ 3 以降に第 4～ 6弾の計画を進めています｡引続き
各部部長様を通じて調整させて頂ければと存じます｡

【(2)西日本区のプラス1交流(バイクツーリングによる交流)事業】

■びわこ部､京都部  《第１弾》

■阪和部､中西部 《第２弾》

■六甲部､瀬戸山陰部《第３弾》

■西中国部 《第４弾》

■九州部 《第５弾》

■中部 《第 6弾》

8/3( 土 ) ～ 4( 日 ) に完遂 (第一弾 )

9/15( 日 ) に完遂 (第二弾 )

10/11( 金 ) ～ 12( 土 ) の完遂 (第三弾 )

京都～舞鶴～高島～長浜～彦根～近江八幡

大阪～大阪南～和歌山～奈良～大阪

神戸～神戸学園都市～米子～岡山～姫路～神戸

広島～東広島～岩国

福岡～小倉～八代～鹿児島～熊本

富山～金沢～日和田高原キャンプ場～名古屋

第４弾以降
11月～寒い時期に入りますので年内は第3弾までになります｡

第4弾以降は翌年の春ごろから再開します｡引続き各部部長様を通じて調整させて頂ければと存じます｡

今後の予定
お送り頂きましたブリテンやその他の情報から､楽しい交流機会について､各クラブの通常例会と部会を除く機会に絞って
紹介して行きます｡可能な範囲で他クラブ､他部からのご参加も受け入れて頂けましたら幸いです｡

2025/5 頃

2025/3 頃

2025/4/26( 土 ) ～ 27( 日 ) ～ 28（月）頃



【(5)IBC/DBC新規締結の推進､兄弟クラブ間での活発な交流を促す】

１１月に報告頂きました、IBC/DBC交流を紹介します｡

2024/10/20(日) 於 熱海市内

マイクロバスをチャーターして当クラブから11名出席。4時間にわたる記念式典祝賀会で、日帰りで出席のDBC名古屋

クラブの皆さんとの交流機会もありました。熱海は全国でも屈指の花街。当日、13名の芸妓（げいぎ：熱海ではこう呼ぶ）

さんが呼ばれてあり、単に舞台を見学するだけでなく、食事中に語り合えたのが、熱海ならではの貴重な体験に。夜には、

2次会の場を設けてくださり、大いに寛ぎました。また、翌日午前中の観光（来宮神社、MOA美術館）にもご同行ご案

内くださり、お昼の割烹（姫沙羅）までご一緒いただきました。熱海グローリークラブの皆様に心より感謝申し上げます。

【(4)STEP(Short Term Youth Exchange Program)､
　　　iGO(Internship 4 Global Outreach)事業実施へのアプローチ・参加を奨励する｡】

2025/ 2/ 1( 土 ) の事業委員会 (対面 )に合わせて､歴代国際･交流事業主任の力も拝借して iGO実現に向け
た集中討議を実施する事になりました｡実現に向けて皆様からのご支援を賜れましたら幸いです｡

和歌山紀の川クラブ ) 熱海グローリークラブ 40周年記念式典祝賀会&DBC交流 [ at 熱海芸妓見番歌舞練場 他 ］

2024/11/10(日)～ 11( 月) 於 兵庫県・大阪府

4月チャリティーコンサート以来の対面での交流機会で､甲子園球場､有馬温泉､うどん店「あめや」(大阪市東住吉区､石

巻広域クラブ )清水ワイズの弟様のお店）､神戸ポートタワー等で交流｡かねてから､ぜひ一度､有馬温泉へ行ってみたい､と

のお声があり今回の実現に至った｡

◆参加者 12 名 ( 石巻広域クラブ 5 名､仙台青葉城クラブ 1 名､神戸ポートクラブ 5 名 )

神戸ポートクラブ ) 石巻広域クラブ DBC交流 [ at 有馬温泉 他 ]



【(6)周年記念例会､部会､区大会､アジア太平洋地域大会､国際大会等への積極的な参加を呼びかける】

① 周年例会

今後の予定

・2025/ 2/22(土) 18:30-21:00 熊本クラブ 75周年記念例会 [熊本ホテルキャッスル]

・2025/ 4/19(土) 14:00- 東広島クラブ 30周年記念例会 [広島YMCA]

・2025/ 5/10(土) 京都ウエストクラブ 45周年記念例会 [エクシブ京都 八瀬離宮]

・2025/ 5/24(土) 京都ウェルクラブ 20周年記念例会 [ウェスティン都ホテル京都]

《次期ですが情報を頂きましたので掲載します》

・2025/ 8/ 9(土) 17:00-20:00(予定) 京都ZEROクラブ15周年記念例会 ［リーガロイヤルホテル京都］

・2025/ 8/24(日) 11:30-15:30(予定) 大阪河内クラブ 50周年記念例会 [大阪YMCA2Fホール]

② 部会 今月も2つの部会が開催されました。各部部長様をはじめ､各部の皆様､関係者の皆様､お世話になり感謝申し上げます。

《六甲部部会 11/2( 土 ) 13:00-18:00[ ホテルヒューイット甲子園 ]》 

豪雨で新幹線が大幅に遅れ､阪神間も大量の雨が降

る荒天の中､六甲部部会が開催されました｡EMCシン

ポジウムから始まり､作家 玉岡かおるさんの講演「神

戸に咲いた先人の功績～賀川ハルと賀川豊彦」､懇

親会と進み､終了の頃には雨も上がりました｡特に約 8

時間かけてご出席下さいました九州部の皆様､感謝

感謝です｡

《瀬戸山陰部部会 11/ 9( 土 ) 11:00 - 17:00[ 岡山教会､岡山市中心市街地､TKPガーデンシティ]》 

第 1部 Y’ s×SDGs Youth Action2024 岡山市街地落書き一斉消去（ユースと共に）から始まりました｡11月とは思えな

い小春日和で､大量の汗をかきながら活動に参加｡第 2部でもユースの皆様と共に記念礼拝・記念シンポジウム「わたしたち

ワイズメンのめざすべきもの」､そして第 3部では友情を深める懇親会 と有意義な内容盛り沢山の部会でした｡個人的には職

場の最寄り駅から近いので､前泊してワイズ仲間とセルフ前夜祭を開催｡部会終了後もセルフ2次会と沢山呑み食べ楽しんだ

機会でした｡欲を言えば､ユースの皆さんとも呑んで食べて笑いたかったなあ､新年明けの瀬戸山陰部 YYYフォーラム[ 於 倉

敷市自然の家 ]へ行ってみたいとの動機にも繋がりました｡



今後の予定

今後の予定は次の通りです｡皆さんとお会いできます事､楽しみにしております｡

・西中国部部会   2025/ 3/22( 土 ) 16:00 - 21:00[ 岩国 ]

《次期ですが情報を頂きましたので掲載します》

・2025/ 9/13( 土 ) 京都部部会 [ホテルオークラ京都 ]

・2025/ 9/14(日 ) 中西部部会 [ホテルアベストグランテ高槻 ]

・2025/ 9/27( 土 ) 阪和部部会

・2025/10/ 4( 土 ) 中部部会 [とやま自遊館 ]

・2025/10/11( 土 ) 九州部部会 16:00 - 19:30[メルパルク熊本 ]

・2025/11/15( 土 ) 瀬戸山陰部部会 [由志園 ]

 

【(7)献金目標を達成できるよう､BF/EFの目的の浸透と理解を図る】

・BF代表経験者によるビデオメッセージを鋭意作成中です｡出来次第発信して行きます｡


